

Umfassende Informationskampagne

Jetzt tut sich was: Infoabend zum Breitbandausbau in Hessisch Oldendorf

Donnerstag 4. Oktober 2018 - **Hessisch Oldendorf (wbN)**. **Jetzt geht's voran! Informations-Veranstaltung zum Breitbandausbau in der Stadt Hessisch Oldendorf am Montag, den 15. Oktober, um 19.00 Uhr im Baxmann-Zentrum.**

Das Thema der mangelhaften Internetanbindung im Landkreis Hameln-Pyrmont ist seit Jahren ein Dauerbrenner. Nun aber kommt Bewegung in die Angelegenheit. Die Firma htp GmbH aus Hannover wird im Auftrag des Landkreises Hameln-Pyrmont in den kommenden Jahren ein leistungsfähiges und schnelles Glasfasernetz im Stadtgebiet von Hessisch Oldendorf bauen.

Fortsetzung von Seite 1 Voraussichtlich ab Anfang November wird htp hierzu eine umfassende Informationskampagne starten und in den betreffenden Dörfern über den geplanten Ausbau im Detail informieren.

Vorgesehen sind Postwurfsendungen für jeden Haushalt mit grundsätzlichen Informationen und Einladung zur Informationsveranstaltung, Durchführung einer Informationsveranstaltung in jedem Dorf/ Stadtteil mit Vorstellung der Ausbauplanung und der verfügbaren Produkte und Erläuterung der durchzuführenden Arbeiten sowie Beratungstage in jedem Dorf/ Stadtteil.

Starten soll die Kampagne in Barksen. Ein Ausbau in den einzelnen Dörfern und Stadtteilen erfolgt unter der Voraussetzung, dass mindestens 40 Prozent der Haushalte eines Dorfes/ Stadtteiles einen Vertrag über einen Glasfaser-Anschluss abschließen und die Grundstückseigentümergeklärung zugunsten des Landkreises zur Genehmigung der Bauarbeiten auf dem Grundstück unterzeichnen.

Im Vorfeld der geplanten Informationskampagne sollen politische Mandatsträger, Vereinsvertreter und andere Multiplikatoren am Montag, den 15. Oktober um 19.00 Uhr im Baxmann-Zentrum - Stadthalle Barksener Weg - im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung zum geplanten Glasfaserausbau informiert werden.

Infoabend zum Breitbandausbau in Hessisch Oldendorf

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 04. Oktober 2018 um 09:39 Uhr

An dieser Veranstaltung können auch interessierte Bürgerinnen und Bürger teilnehmen.